

## Aktuelles aus dem JuZe

Am Sonntag vergangener Woche fand zum 25. Mal das Jugendhallenturnier des Sportvereins Schmieheim in der Mühlbachhalle in Kippenheim statt.

Zu diesem Jubiläum erhielt das Jugendzentrum Kippenheim-Schmieheim eine Spende von 600,-€ . Der Erlös stammt aus der Tombola und von Sponsoren.

Ein großer Dank an Silvia Meier und Wolfgang Füner (Vorstandschaft), die sich dafür engagiert haben !

Mit der Spende kann ein langgehegter Wunsch der Kinder und Jugendlichen  
- eine Küchenzeile - im JuZe Schmieheim ermöglicht werden.

